



# La Politécnica impartirá el doble grado de Ingeniería Civil y de Minas

El Consejo de Gobierno de la USAL aprobó el plan de estudios de esta titulación a la que podrán acceder alumnos de nuevo ingreso o que estuvieran en una de las dos carreras

- Los estudios, aprobados por la 'Normativa sobre dobles titulaciones y simultaneidad de enseñanzas oficiales', constarán de 336 créditos europeos divididos a lo largo de seis cursos.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó el plan de estudios de la doble titulación de Grado en Ingeniería Civil y Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía, que se impartirá en la Escuela Politécnica Superior de Ávila.

La decisión se tomó durante la última reunión del año donde se dio a conocer este plan de estudios correspondiente a una doble titulación y que consta de 336 créditos europeos distribuidos en seis cursos académicos (once semestres). En concreto serán 60 créditos cada uno de los cuatro primeros cursos, 63 el quinto y 33 el primer semestre del sexto curso.

Al plan de estudios de esta doble titulación pueden acceder además de los alumnos de nuevo ingreso, aquellos estudiantes que estén cursando cualquiera de los cursos de los grados en Ingeniería Civil o en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía, de modo que si un alumno de estas titulaciones quisiera acceder a la doble titulación se aplicarían los criterios de reconocimientos de créditos que proponga la Comisión per-



Escuela Politécnica Superior de Ávila. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)

tinente y en los que está basado el plan de estudios. Para ello se reconocerían los créditos y asignaturas de la doble titulación equivalentes a las asignaturas que tuviese aprobado el grado.

Todo ello se recoge en un plan de estudios de enseñanzas universitarias oficiales que se ha aprobado al amparo de la 'Normativa sobre doble titulaciones y simultaneidad de enseñanzas oficiales en la Universidad de Salamanca'.

Las asignaturas que componen los distintos cursos ya están en la página web del centro

Por el momento las personas interesadas en conocer más de cerca este plan de estudios pueden hacerlo en la página web de la Escuela Politécnica Superior de Ávila, donde aparecen publicadas las asignaturas de cada uno de los semestres, así como la necesidad de presentar dos trabajos fin de grado, uno en el campo de Minas y Energía y otro en Civil, correspondientes cada uno de ellos a doce créditos.